

Nombre oficial del proyecto: Asistencia alimentaria para los grandes olvidados de la pandemia en Tijuana: deportados y personas en situación de calle

Nombre corto: Comida Calientita

Objetivo:

Esta es una propuesta de investigación e intervención escalonada durante la fase de emergencia de la pandemia. Enfocada en colaborar para subsanar la emergencia alimentaria que tiene que ver con asegurar comida para poblaciones deportadas y callejeras que han visto seriamente coartadas sus posibilidades de obtener alimento de organizaciones caritativas o en la economía informal ante las medidas preventivas para evitar la propagación del COVID-19. A la par se realiza un trabajo de investigación cualitativo en colaboración con estas poblaciones que evalúe la ingesta alimentaria de las poblaciones callejeras durante la pandemia, las prácticas de abastecimiento de comida, los cuidados y medidas sanitarias involucradas en dicha situación y los significados atribuidos a la “merma” alimenticia desde esta situación.

Durante el semestre de otoño se llevaron a cabo más de 8 entregas de alimentos en cada una de ellas se prepara comida para 150-200 personas, se han sumado asociaciones civiles y empresas privadas a la actividad.



UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA TIJUANA

630.15.77

Ave. Centro Universitario #2501

Playas de Tijuana, C.P. 22500, Tijuana, B.C.